

CONDROZ-OURTHE-AMBLÈVE

La région veut attirer les touristes du Beaujolais

Le GREOA, qui intègre plusieurs communes du Condroz, s'allie via une charte d'amitié avec la région du Beaujolais. Pour attirer le touriste.

Le Condroz, associé à l'Ourthe-Vestre-Amblève, attire le touriste. Le GREOA, le groupement régional économique Ourthe-Vesdre-Amblève, l'a bien compris. Lui qui défend un large territoire comprenant les communes d'Anthisnes, Clavier, Comblain-au-Pont, Ferrières, Hamoir, Ouffet, Aywaille, Chaudfontaine, Esneux, Lierneux, Sprimont, Stoumont et Trooz.

Et là, le GREOA vient de signer une charte d'amitié avec la région du Beaujolais. La première du genre. Simplement parce que le tourisme est un outil de développement économique fort. Et il faut le conforter via une promotion des communes auprès des régions proches.

«Il y a les jumelages entre les villes et communes. Ici, c'est la même chose mais à l'échelle d'une région. Un jumelage de territoires, explique Jacques Lilien, directeur du GREOA. Ce qu'on veut, c'est un échange de bonnes pratiques. Par exemple, qu'ils nous envoient un représentant fromager de chez eux à notre fête du fromage de Harzé.» La région couverte par le GREOA multiplie les salons du vin. Ils pourraient accueillir des produc-

teurs du Beaujolais alors que les artisans, des producteurs du terroir de la région pourraient à leur tour participer à des salons dans le Beaujolais. C'est déjà prévu en juillet de cette année ou de l'année prochaine.

«C'est la première fois qu'on signe une telle charte», poursuit Jacques Lilien, même si le GREOA a lié des liens d'amitié avec la Champagne. Et les échanges avec cette région-là sont nombreux. Des producteurs de part et d'autre partagent leur passion alors que les confréries, par exemple, vont en Champagne.

Qu'est-ce qui a permis ce rapprochement entre la région du Beaujolais et celle du Condroz-Ourthe-Amblève ? Pourquoi cette région ? «C'est par un contact privilégié, le hasard. Le ministre Bacquellaine avait un de ces concitoyens qui avait un gîte là-bas.» Une rencontre au Salon vert de l'an dernier, une visite sur place pendant l'été et voilà la charte d'amitié signée.

Convaincu de l'intérêt de pareil rapprochement, Philippe Dubois, bourgmestre de Clavier, l'applaudit. «Nous, à Clavier, on est affiliés au GREOA et on fait aussi partie de la Maison du tourisme de Huy. Le GREOA a toujours voulu mettre le tourisme en valeur. Une telle charte nous permettra d'avoir une visibilité. C'est intéressant pour les producteurs, l'horeca. C'est prouvé statistiquement, 30 % des visites dans une commune viennent de l'événementiel. Cela incite à la visite et c'est profitable pour l'économie locale.» ■ C. Du